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　　　点鐘　大石　秀成会長 　 　　ソング　　国歌・君が代　奉仕の理想

　　 　ゲスト＆ビジター

　　　◆岡村　睦美様（国際ロータリー第2770地区　ガバナー 川口ＲＣ）

　　　◆原田　晃博様（国際ロータリー第2770地区　第４グループガバナー補佐　岩槻ＲＣ）

　　　◆多田　竜一様（国際ロータリー第2770地区　地区副幹事　川口ＲＣ）

クラブ管理
運営部門委員長

岡田悦行

公共イメージ
向上委員長

小峰敬右

職業奉仕月間

１．第３２回アイメイト寄付

チャリティゴルフ開催の案内が

きております。４月７日プレス

テージカントリークラブにて行

われます。参加希望者は瀬田パ

スト会長までお願いいたします。

大宮東ロータリークラブ
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会長挨拶 大石 秀成 会長

本日は、国際ロータリー第2770地区ガバ

ナー岡村睦美様お越しいただき誠にあり

がとうございます。国際ロータリー第

2770地区68クラブ中67番目のガバナー公

式訪問ということで、会員一同待ちに

待ったガバナー公式訪問例会となります。

岡村ガバナー 限られた時間ではあります

が、どうぞよろしくお願いいたします。

また、第４グループガバナー補佐 原田
晃博様、地区副幹事 多田竜一様、本日は、ご多忙にもかかわらずお

越しいただき、誠にありがとうございます。ガバナー公式訪問に参

加頂き大変光栄に存じます。併せて大宮東ロータリークラブ第47代

現会長として、本日のガバナー公式訪問例会に参加いただいた会員

各位に感謝申し上げます。2024～2025年度 RI会長 ステファニー・

アーチック氏のテーマ Magic of Rotary ロータリーの奇跡、岡村ガ

バナーがお示し頂いた地区運営方針 「未来を見据えて変化しよう

多様性を力に」それに倣い私たち大宮東ロータリークラブは、今年

度「変化と伝統の共存～過去から現代、そして見据える未来へ」を

クラブ方針に掲げ活動しております。普遍的なロータリーの理念「4

つのテスト」「ロータリーの中核的価値観」を分かち合い認識し、

更にはDEI＋B(帰属意識)の理念を胸にメンバー一同国際奉仕活動、

社会奉仕活動、職業奉仕活動、青少年奉仕活動を通じて社会貢献・

地域貢献によりロータリーが目指す「平和の構築」に寄与していき

たいと思い日々活動しております。その活動に於いて第４グループ

ガバナー補佐原田晃博様に於かれましては、そのお立場から日々い

ただくご支援とご協力ご指導は、私たちにとって大変大きな力と勇

気となっております。感謝申し上げます。さて、皆さんご承知の通

り、大宮東ロータリークラブのメンバーである三枝パストが、ガバ

ナーノミニーに決定しました。47年の歴史において初のガバナー輩

出であります。本人は元より我々メンバーもやる気と緊張が入り混

じっています。岡村ガバナー、地区副幹事多田様の貴重な経験から

私共にご教示ご指導のほどを頂ければ幸いです。よろしくお願いし

ます。最後に、岡村ガバナーのもと国際ロータリー第2770地区の更

なる発展をお誓い申し上げ会長の挨拶とします。本日もどうぞよろ

しくお願いいたします。

委員会報告

◎岡村ガバナー、原田ガバナー補佐、多田地区副幹

事ようこそいらっしゃいました。

＊岡村睦美様、原田晃博様、多田竜一様

＊小林芳文会員

＊渡慶次賀敬会員

＊大石秀成会長、山田雅明会員

＊岡田悦行会長エレクト、河本博会員、清水伸洋会

員、瀬田雄一副幹事、高田照久会員、楯基之直前会

長、田中秋弘会員、千代邦夫会員、堀江誠一会員、

前裕美会員、三枝和男会員、横山勇一会員、渡部正

司会員、横田勝美副会長

＊糸川紀子幹事、井上佳則SAA、大屋文夫会員、小林

聡会員、澤田貴幸会員、志村広会員、堀口勝三会員、

山田博司会員

ご協力いただきありがとうございました。

２９件６８，０００円 合計９６４，０４０円

スマイルＢＯＸ報告 山田 博司 委員長

出席報告 山田 博司 委員長

２．来週例会は、ＩＭとなります。パレスホテルにて

１７時３０分より受付となります。出席者の方は、参

加よろしくお願いいたします。

幹事報告 糸川 紀子 幹事

ＩＭ実行委員 岡田悦行会長エレクト

株式会社 渡電工

代表取締役

渡慶次 賀敬

（とけし がけい）

事業所：

さいたま市見沼区

生年月日：

１９５７年６月１３日

趣味：ゴルフ

私が、国際ロータリー第2770地区2024-2025年度のガバナーを

拝命しております、川口RCから出向しております岡村と申しま

す。1年間よろしくとご挨拶したいのですが、もうすでに半年

過ぎてしまいましたので残り半年、全力で皆様とともに奉仕活

動にあたっていきたい、そしてこの2770地区の活性化に取り組

んでいきたい、そのように思っておりますので、改めて皆様の

ご協力ご理解ご尽力ぜひお願いしたします。さて、このガバ

ナーの公式訪問ですが、実は1番大切な仕事はこの公式訪問で

す。その焦点にはガバナーは1年間をかけまして自分の地区の

すべてのクラブを訪問し、そして、今年の国際ロータリーの方

針を会員の皆様1人1人にお伝えする、それがガバナーとしての

最重要使命である、このように書かれております。世界520地

区では、150人約3割が女性ガバナーです。私も驚いたのですが、

私たち日本は34地区に分かれていますが、そのうち私も含めて、

今年は4人の女性ガバナーが輩出しております。世界は今約

25％が女性会員です。国際ロータリーはなんとか3割の女性会

員を目指そうとしてますが、日本は残念ながら平均7％から9％

という女性会員比率です。アジアの中でも1番女性会員数が少

ない国です。こちらのクラブは、決して若い人が多いという印

象はないけれども、何か明るく和気あいあいで楽しそうだなと。

そして1番びっくりしたのは、新入会員の入会式を、こんなに

きちんとやってるクラブは初めてです。さすがに伝統と歴史が

あるクラブなんだなと驚きました。つまりメリハリがあって、

皆さん楽しそうですけれども、やるべきことはきちっとやって

いる、こういうクラブからガバナーが輩出できるんだ、と思い

ながら例会に出席させていただいていたということです。ガバ

ナーを輩出するということは、まずガバナーの方針を自クラブ

がしっかりと支える。三枝さんが 白と言ったら黒でも白です。

ということで、三枝さんもガバナーとして地区で色々言います。

それはガバナー違うじゃないかとか、反対もいっぱいいます。

どんなことがあっても、それを支えるのがクラブということで

す。三枝さんが言うことは全て、クラブの人に支え認めてもら

うと。ガバナーは、心が折れそうになることが何回もあるので

すが、こんなに犠牲になってくれているのだというのが、唯一

支えだと私は思っています。今でももちろん支えていらっしゃ

ると思いますが、さらに一層支えていただきたいと思っており

ます。 残り半年ではありますが、皆さんと一緒にいろんな意

味で手を取り合って 奉仕活動に前進していきたいと思ってお

りますので、引き続き皆様の

ご協力と三枝ガバナーノミニー

を支えていっていただきたい

というお願いをしまして、今日

のお話とさせていただきます。

本日はどうもありがとう

ございました。

入会式

ポールハリスフェロー ロータリー財団2023-2024

大石秀成会長 バナー表彰及び感謝状

ベネファクター 楯基之直前会長

岡田悦行会長エレクト 大屋文夫直前幹事

卓話

表彰

来週2月5日は大宮パレスホテルによってＩＭが開催されま

す。皆様の机の上のリーフレットに簡単なタイムスケ

ジュールが載っており、ＱＲコードでデータが読み取れる

ようになっております。当クラブの役割分担は記録報告担

当ということで、各テーブルの写真撮影をお願いいたしま

す。ＩＭ終了後の記録文書等の作成に使用する予定ですの

で、写真を取られた方はLINEでもメールでも共有のところ

に入れてください。集合時間は、実行委員は14時、事務局

は17時、各会員は17時半登録受付となっております。各自

時間を守ってよろしくお願いします。席次表がないので、

当日受付にて案内をさせてもらいます。テーブルは大宮東

だけではなく、他クラブとの相席になることになっていま

す。今回は、入会３年未満の会員だけの席もございますの

で、必ず受付にて確認してください。クラブ旗は持込みに

なります。会員の名札も用意をお願いいたします。以上、

来週多数の参加をお待ちしてます。

国際ロータリー

第2770地区

ガバナー

岡村 睦美様

http://www.omiyaeast-rc.jp/

